



NOTA DE PRENSA Nº 031– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

## Titulares de sectores del GRC llegan al distrito de Pomahuaca

Por: Ivan Soto Mego

**“Delegaciones hicieron llegar sus pedidos a la Gerencia, Disa, Agencia Agraria, Transportes y UGEL”**

Como parte de su trabajo descentralizado e integrador, el Gerente Sub Regional y los directores de la DISA, Transportes, Ugel y Agencia Agraria, llegaron hasta el distrito de Pomahuaca, provincia de Jaén, con el propósito de atender a las comisiones de distintas comunidades que estuvieron presentes el domingo 11 de marzo en el coliseo cerrado de este distrito.



“Saludamos la iniciativa tomada por el alcalde de Pomahuaca, Filemón Recalde Reyes, por convocarnos a esta reunión que nos ha permitido informar a la población el trabajo que venimos realizando como sectores pertenecientes del Gobierno Regional de Cajamarca y al mismo tiempo poder recibir los pedidos de los pobladores de las diversas localidades del distrito”, subrayó, Marcos Goyzueta Valencia.

El Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio, manifestó además que en la mañana y parte de la tarde del domingo 11, el Dr. Estrella (DISA), el Lic. Delgado (Transportes), el Prof. Asenjo (UGEL) y el Ing. Gonzales (Agencia Agraria), han podido resolver en el momento algunos problemas de salud, educación, transportes y agropecuario y en otros casos han sido llevados para ser evaluados con el respectivo equipo técnico.

Goyzueta Valencia, añadió que estarán replicando este tipo de asambleas porque son necesarias para realizar una gestión cercana al pueblo, sin demagogia, más bien con propuestas de desarrollo concertadas, que lleven a los poblados a salir de la pobreza y la exclusión, como muy bien lo ha planteado nuestro presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero.

Por su parte, la autoridad edil, Recalde Reyes, felicitó a los titulares de los sectores del GRC, por trabajar incondicionalmente por todas las poblaciones menos favorecidas de Jaén, y prueba de ello es esta visita a Pomahuaca donde han podido sentir sus necesidades y de alguna manera solucionarlas.

Representando al consejo regional de Cajamarca estuvo el concejero por Jaén, Prof. Elzer Elera López, quien dejó sentado su posición de continuar trabajando por la inclusión social y la defensa del medio ambiente, a pesar de las diatribas que vienen siendo objeto por parte del Gobierno Central.

**Se agradece su difusión.**

**Jaén 14 de marzo del 2011**

***OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***

***UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL JAÉN***

***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***